



Comité: SOCHUM

Delegación: Emiratos Árabes Unidos

Temas: - Garantías a la oposición

- Legislación internacional con respecto a la pena capital

“Los que abandonan la tradición de verdad no escapan hacia algo llamado libertad. Sólo escapan hacia otra cosa que se llama moda” -Gilbert Keith Chesterton

Honorable mesa, honorables delegaciones, observadores y demás presentes en la sala, buenos días. La delegación de Emiratos Árabes Unidos les da la bienvenida al Comité Social, Cultural y Humanitario.

Para los Emiratos Árabes las tradiciones y cultura son aspectos muy importantes para su sociedad; por eso intenta en gran parte conservarlos y seguirlos. Por esta razón, no está de acuerdo con la oposición política ya que está interfiere en el sistema político que es ejercido en el país desde hace varios años; este es una federación de monarquías hereditarias, por lo cual los líderes y gobernantes del país no son elegidos por el pueblo.

Otro punto con el que no coincidimos es con la abolición de la pena de muerte; ya que esta es un castigo ejemplar impuesto a las personas que cometan acciones que atenten contra las leyes ya establecidas en los emiratos. Este se convierte en un claro ejemplo para las personas que cometen actos atroces que arrasen con la humanidad y la paz y tranquilidad del territorio. Entre ellos el asesinato, adulterio, posesión y tráfico de drogas, traición, espionaje entre otros.

La delegación de Emiratos Árabes quiere aclarar que esta aquí con la intención de poder discutir posibles soluciones que beneficien a todos los partícipes y que sean justas, pero advierte que si se llegara a desestabilizar al país las consecuencias a nivel social, económico y político serían de carácter mundial.

Gracias.

